



# ハートフル多西

令和5年 4月 6日(木)  
あきる野市立多西小学校  
校長 小原 太一

## 新しいスタート

桜の花びらの間から若葉が顔を出しています。桜の木の芽吹きと共に、多西小学校の教育も今日、新しいスタートを切りました。お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。子どもたちは、新しいスタートに期待と不安で胸がいっぱいになっていることでしょう。全ての子どもたちが笑顔で学校に来られるよう、一人一人に寄り添いながら支えていきます。

始業式では、子どもたちに二つのお願いをしました。一つ目が「あいさつで相手を喜ばせてあげよう」です。地域の人にも、子ども同士でも挨拶ができるようになってほしいですし、挨拶を通して、相手を思いやる気持ちをさらに高めていきたいと考えています。二つ目が「話を聞く力を高めよう」です。話を聞く力を高めるためには、相手の話をただ音として聞くだけでなく、聞いたことを理解して、自分の行動を決めたり、変えたり、また、覚えておいて、後で思い出せるようにしたり、実はとても難しいことだと思います。だからこそ、「話を聞く力」を高めることができれば、学習面にも生活面にも大きな効果が期待できると考えます。

今年度から、マスクの着用も個人判断となり、学校の教育活動もほぼ制限がなくなりました。お互いの顔を見ながらコミュニケーションを取り、より多くの体験をさせながら子どもたちをこれまで以上に大きく育てていきたいと教職員一同思いを新たにしています。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も本校の教育に対するご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

